



*Beni Moreno y José Pablo Sánchez, cada domingo al frente de "Buenas Noticias TV" / Foto: RTVE*

(A&E, 08/04/2015) Este año se cumplen 30 años de emisión ininterrumpida de [Buenas Noticias TV](#) , el programa de las iglesias evangélicas en La2 de RTVE.

Vinculado a la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ( [FEREDE](#) ) a través de la plataforma

[CANAL DE VIDA](#)

--que también integra a

[Mundo Protestante \(RNE\)](#)

, [Radio Encuentro](#)

y

[Actualidad Evangélica](#)

--, Buenas Noticias TV es “el decano” de los programas institucionales evangélicos en la

televisión pública que, posteriormente, ha tenido réplicas en Galicia, Cataluña, País Vasco y Andalucía.

Desde Actualidad Evangélica queremos rendir nuestro humilde homenaje a este programa en tan importante aniversario y a todos los hombres y mujeres que, a lo largo de estos años, lo hicieron posible. Y para ello, entrevistamos a su director, **José Pablo Sánchez**, y a su compañera en la presentación del programa, la periodista **Beni Moreno**

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)